
 

Cabe à Administração Regional 
de Saúde resolver….  

Nas instalações da USF agravam-se os 
problemas causados por infiltrações, que já 
obrigam a que, em várias salas, seja preciso 
colocar vasilhas para aparar a água que cai. 

Adiar a decisão de fazer as obras necessárias só 
vai agravar o problema, aumentar os seus 
custos, dificultar a vida a quem ali trabalha, 
transmitindo a todos os que ali se dirigem uma 
imagem de abandono e falta de cuidado por parte 
da entidade responsável a quem cabe cuidar 
deste espaço que é de todos e para todos.  

Já que, em Vialonga, os Governos do PS e 
do PSD optaram por não construir um 
Centro de Saúde de raiz, para já, o que se 
exige é que cuidem, devidamente, do que 
temos. 

 

 

Hospital da Flamenga  
uma história de má gestão 
 

 

 

 

Após anos consecutivos de vandalismos e 
destruição, no dia 30 de Novembro, aconteceu o 
que há muito se temia, vimos grande parte do 
que restava do Hospital da Flamenga, arder. 

Sabemos que este não pode ser, o ponto final 
posto naquelas que eram as ambições e sonhos 
de todos quantos moram em Vialonga, gostam de 
aqui viver, conhecem um pouco da sua História, 
e viam naquele palácio, capela e terrenos um 
símbolo do vastíssimo património local que foi 
desaparecendo ao longo dos tempos - o sonho 
de ver aquele espaço um dia adequado a um dos 
muitos equipamentos, que tanta falta fazem nesta 
freguesia.  

Não aceitamos que, por incúria total dos 
governos PS e PSD, se tenha deixado 
chegar um espaço cheio de tamanhas 
potencialidades e de futuro, a este ponto 
da ruína total.  

Queremos por isso aqui deixar, o nosso 
protesto pela má gestão e pelo abandono 
a que foi votado aquele que é um marco 
na História de Vialonga. 
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De que têm medo os eleitos do 
PS e PSD? 

As reuniões de Câmara passam a ter início às 
9h30, sendo o período reservado ao público das 
12h30 às 14h! 

Os eleitos da CDU repudiam tal decisão, 
porque afasta as populações da 
participação nas reuniões deste órgão . 

 

A Câmara Municipal, tem de 
melhorar a recolha do lixo na 
freguesia, que vai de mal a pior! 

 

É lamentável o que, frequentemente, acontece 
com a recolha do lixo na freguesia em que, 
durante dias, as ilhas ecológicas estão a 
transbordar de lixo. 

Para não falar dos sinais de degradação de 
vários contentores em toda  freguesia. 

Denunciamos assim esta situação, que já não 
é de agora, e exigimos que a recolha de 
resíduos, seja melhorada de acordo com 
aquelas que são as exigências da população.

 

E para quando a construção das rotundas 
em falta na nossa variante? 

Esta é uma promessa feita pela Câmara, 
que já vem de há muito tempo atrás, mas 
que tarda em ser cumprida! 

 
Porque continua apagada, 
parte da iluminação do Parque 
Urbano da Flamenga? 

 

Este espaço de lazer que, há mais de uma 
década, a população espera ver concluído, tem 
há vários meses parte da iluminação pública 
apagada, aumentando a insegurança de quem se 
passeia à noite neste espaço.  

Perguntamos, porquê?

 

 
João Ferreira 
encabeça lista da CDU para as 
eleições ao Parlamento Europeu,  
a 25 de Maio de 2014. 

 

O voto na CDU 
é a alternativa para acabar com o 
rumo da desgraça nacional. 
 

O futuro está nas nossas mãos! 


